



学校だより

真和志っ子

10月

令和5年10月25日
那覇市立真和志小学校
校長 徳門敦子

体育発表会応援よろしくお祈いします！

2学期が始まりました。相変わらず暑い毎日が続いていますが、朝夕の涼しさに、秋の訪れを感じます。



今週末はいよいよ体育発表会が開催されます。現在、練習の真っ只中で、外での活動も増えていきます。体育着、赤白帽、水とう、汗ふき用のタオル等の準備ありがとうございます。涼しくなってきたとはいえ、日中は厳しい暑さです。熱中症対策を取りつつ練習しています。



ここ数年間の感染症対策の影響か、子ども達の体力の低下を感じています。元気に練習できるよう、睡眠、朝ごはんをしっかり取る

ようご家庭での声かけもお祈いします。体育発表会当日は全校児童運動場に集合しますが、子ども達の様子に気を配りつつ、状況により教室へ移動する場合があります。ご了承ください。2学期も学校教育へのご理解とご協力をお願いいたします。



旗頭フェスタ出場！



10月1日(日)旗頭フェスタが行われました。今年度も晴天の中真和志っ子が勇壮に演技しました。練習期間中から当日まで応援ありがとうございました。真和志の妖精、まっぴーも応援に駆けつけました



修学旅行

9/21~9/22天気にも恵まれ、楽しい思い出ができました。



1日目：海洋博記念公園（美ら海水族館、海洋文化館）
レク大会
2日目：マリン体験

小中一貫公開授業



寄宮中学校区小中一貫G（寄中・与儀小・上間小）の公開授業が行われました。グループの小中学校の先生方が参観する中、子ども達は自分で考えたり、お友だちと考えたりしながら課題を解決しました。

